
10 de diciembre de 

«LA AUTONOMÍA 
PERMITIRÁ 

LA AGRICULTURA 
MADRILEÑA» ' 

Antes de la nueva configuración del Estado de las autonomías, una de las ideas más arraigadas 
en las provincias periféricas era la centralización de Madrid. El centralismo de la capital del 

Estado, donde se juntaba la Administración central, estaba en boca de todos. Sin embargo, la gran 
víctima del centralismo ha sido Madrid, y más en concreto la provincia, donde la diferencia de 
rentas entre un vecino de la capital y de la zona rural no se dan en ninguna parte del territorio 

Para Luis Maestre, diputado del área de Agricultura y Medio Ambiente de la Diputación 
Provincial, en entrevista concedida a CISNEROS, la falta de política agraria ha influido en la 

postración en que se encuentra el campo madrileño 

—Últimamente, en la pro-
vincia de Madrid ha habido 
¡"na serie de planes espectacu-
bres por parte del Ministerio 
¡Je Agricultura, como el Plan 
'e Conservación y Fomento de 
**8 Sierras, el de Acción Espe
cial, el de Ordenación de Ex
plotaciones... ¿cómo se entien
de toda esta política? 

—En la provincia de Ma
drid ha habido batalla electo
ral. Ha habido una serie de 
Planes por parte del Ministe
rio, diciendo que iban a dar 
, el oro y el moro» y en la 
Práctica se ha reducido a na
da. Y todo esto ligado a la pre
sencia de José Luis Alvarez 
como ministro de Agricultu
ra, siendo contraproducente 
Para su imagen electoral, por
que realmente luego no se ha 
hecho nada. Primero, dijeron 
l i e eran un montón de millo
nes, que luego se redujeron 
Para obras de infraestructura, 
°.ue es lo que menos necesita 
en estos momentos, porque lo 
°>ue necesita es aumentar la 
capacidad productiva, sus re
cursos naturales. Luego si se 
empieza a analizar la proble
mática de la provincia, en los 
Ministerios ha existido la idea 
°<Ue la agricultura es margi
nal, que Madrid tenía voca
ción industrial y, por tanto, se 
canalizaron pocas ayudas pa-
ra la agricultura. Sin embar-
8°. ahora se ve que Madrid 
tiene una serie de ventajas 
agrícolas importantes, sobre 
*°do una renta de situación, 
Porque tiene cerca un merca
do importante. 

—En estos momentos, en 
1 °e se está a las puertas de la 
autonomía, ¿cómo se encuen
da la problemática de la agri
cultura, qué se está haciendo? 

—El problema es amplio y 
complejo, y para esto se nece-
s'ta primero poner en orden 
ja situación. La Diputación 
hizo en el mes de julio las jor
cadas sobre agricultura y ga
nadería, donde se estudió la 
Problemática agraria, y para 
febrero haremos unas jorna

das más intensas sobre la poli-
tica agraria en la provincia 
sobre qué es lo que hay que 
hacer. Todo esto tendrá su 
plasmación máxima con las 
transferencias, cuando el mi
nistro del ente autónomo ten
ga los instrumentos concretos 
para llevar a cabo la política 
agraria. Pero como no podía
mos quedarnos con los brazos 
cruzados, lo que estamos po-

en el gran caos que se concre
ta en la expansión urbana e 
industrial. Ahora, la Diputa
ción no puede hacer una polí
tica agraria, porque no tiene 
medios suficientes y además 
porque las competencias de 
régimen local son limitadas! 
Con la autonomía nos dará la 
oportunidad histórica de 
transformar la agricultura en 
la provincia, se racionalizará 

guir los objetivos. En esto es
tamos trabajando ahora la Di
putación, centralizada en un 
organismo único, que englobe 
todas las fincas, y esto permi
tirá hacer dos cosas: buscar la 
rentabilidad social y ahorrar 
gastos. Aparte de esto, que se 
está haciendo ya, se realizan 
los primeros esfuerzos en te
mas que se han dado poca im
portancia desde siempre, co
mo es la oveja y la cabra, idn-
dustrialización y transforma
ción de los productos. Ahora 
estamos ordenando para faci
litar la labor en su momento y 
para que la autonomía no nos 
pille de forma inesperada y 
no se pueda encajar lo que nos 
viene. 

niendo en funcionamiento es 
una política orientada en este 
sentido, así el plan sobre plan
tas aromáticas y medicinales, 
el tema de la apicultura, ex
periencias de complementos 
para la economía familiar, 
etc. La autonomía dará unas 
transferencias y fondos para 
concretar y para dar una am
plitud a los temas importan
tes: ganadería, vinos, horti
cultura. 

OPORTUNIDAD 
HISTÓRICA 

—¿En qué va a beneficiar la 
autonomía al agricultor de la 
provincia? 

—Ya he dicho antes que en 
Madrid no ha existido política 
agraria. Esto ha repercutido 

su administración. El dinero 
se gasta mejor desde un orga
nismo próximo a los ciudada
nos que desde algo alejado co
mo es la organización del Es
tado. Habrá más agilización. 

—Y, en concreto, la política 
a corto plazo del ente autóno
mo, según su opinión... 

—Poner orden en casa, mo
delar la Administración auto
nómica para coordinar los or
ganismos y para trabajar con 
unos criterios claros que ac
tualmente no existen. Según 
mi entender, seria necesario 
una reforma administrativa 
que permita que los medios se 
optimicen. Los organismos, 
los fondos, fincas que se tras
vasen, se tienen que coordi
nar y racionalizar para conse-

FUNCION 
MEDIO-AMBIENTAL 

DELSUELO 

—Madrid tiene unas condi
ciones especiales en agricultu
ra; el suelo es fundamental pa
ra el desarrollo agrícola, ¿co
mo será la política del suelo? 

—Actualmente, para esto 
se tiene la ley del Suelo, pero 
no tiene cobertura suficiente. 
Hay que sacar una legislación 
sobre el suelo agrícola y esto 
es necesario porque existen 
mecanismos para soslayar las 
leyes vigentes. Esto no sólo 
incumbe a Madrid, aunque 
donde más claro se ve la fun
ción medio-ambiental del 
suelo es en la provincia. Hay 
que hacer racional la cons

trucción de las segundas resi
dencias, haciendo los meno
res destrozos posibles al me
dio ambiente, la Diputación 
ha sacado unas normas para 
que se acoja el constructor, y 
no se perjudique el medio am
biente y tampoco se estafe al 
ciudadano. Una política del 
suelo tiene que buscar el fac
tor de la rentabilidad para los 
agricultores y la defensa del 
medio ambiente. No se puede 
condenar a la gente del cam
po a tener unos niveles de 
renta bajos. Se tiene que to
mar conciencia de que Ma
drid capital, a lo mejor, tiene 
que transferir rentas a su en
torno, mientras no se consiga 
un nivel de rentas digno para 
la agricultura. Porque la ma
yor disparidad de rentas se da 
en la provincia y en un círcu
lo de treinta kilómetros. Esto 
ha influido en la falta de 
conciencia autonómica, por
que un agricultor no se podía 
sentir madrileño cuando ve
nia a Madrid capital porque 
era de otro mundo. 

—¿Cuál será la alternativa 
de futuro para el campo? 

—Se basará en una política 
agraria que resuelva los pro
blemas estructurales e ilusio
ne a los agricultores para qui
tar la idea de la especulación 
de la tierra; el gran reto es 
que el agricultor pueda pro
ducir más y se considere or
gulloso de su trabajo, porque 
vive en unas condiciones dig
nas. Esto se conseguirá por la 
comercialización y por las 
empresas agrarias de trans
formación. 

—Entonces, ¿la agricultura 
madrileña está llamada a es
pecializarse y sectorializarse? 

—Madrid demanda todos 
los productos, pero lo que la 
agricultura necesita es secto-
rializar y fraccionar la pro
ducción. Esto no significa el 
cerrarse porque no podemos 
hacer una política al margen 
de las demás provincias. Se 
necesita una tecnología pun
ta, y con la especialización 
buscar productos que por su 
calidad los pida el mercado. 
Esto será el objetivo a largo 
plazo, donde la Universidad, 
con las Facultades de Veteri
naria y Agrónomos, jugarán 
un papel importante. 

Alfredo VAL MARÍN 
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UHan sido fallados en Lé
gañas los premios del con
curso literario que organizó 
por segundo año consecuti
vo el Ayuntamiento y el re
gimiento de Saboya para los 
colegios de esta ciudad. El 
jurado, presidido por el co
ronel jefe del citado regi
miento, estuvo integrado, 
además, por el concejal de 
Cultura del Ayuntamiento 
y tres vocales jefes del regi
miento Saboya 

El primer premio fue pa
ra Carlos Fidalgo Menén-
dez, del colegio público Nu-
mancia, a quien se le entre
gó un lote de libros para su 
colegio y 20.000 pesetas en 
libros y un diploma para él. 

Soledad Sánchez, del co
legio La Inmaculada, obtu
vo el segundo premio, con
sistente en un tote de libros 
para su colegio y 10.000 pe
setas y diploma para ella. 

El tercer premio se le 
otorgó a Manuel Calle Gu
tiérrez, del colegio público 
Valle Inclán. Este mucha
cho recibió también un lote 
de libros para su colegio y 
5.000 pesetas en libros y di
ploma para él. 

Hubo también un cuarto 
y quinto premio, que recayó 
en María Rosa García Calle, 
del colegio Nuestra Señora 
de Lorena, y María Concep
ción Romero Moreno, del co
legio público Calderón de la 
Barca. Ambas obtuvieron 
un lote de libros para su co
legio y un diploma para 
ellas. Los premios fueron 
entregados el día 8 de di
ciembre, fiesta de la Inma
culada, Patrona de la Infan
tería. 

• Se ha iniciado en Lego
nes un ciclo de explicativas 
sobre temas monográficos 
relativos al avance del plan 
general de ordenación urba
na de esta ciudad, dentro de 
las jornadas de participa
ción ciudadana. El arquitec
to Fernando Terán, director 
del grupo encargado de rea
lizar el citado proyecto, ha
bló de *Leganes y su 
futuro». Otros temas ex
puestos han sido los referi
dos a «Equipamiento y zo
nas de ocio* y (Crecimiento 
urbano y comunicaciones». 
Las charlas están teniendo 
lugar en el teatro municipal 
Egaleo, en el cual, como 
anunciamos en su día, se ha 
instalado una exposición so
bre el plan general, en la 
cual se encuentra una urna 
donde se recogen las opinio
nes de los vecinos y se dis
tribuyen folletos e informa
ción verbal a cargo de Ios-
técnicos. 

Casa de la Juventud, biblioteca y centro de la salud, son resultado de la labor municipal 

A través de una 
importante muestra, 
en la que se expone 
la labor realizada 

Mañana sábado será inau
gurada en Getafe una intere
sante exposición sobre los 
cuatro años de vida de esta 
ciudad desde que fueron cele
bradas las elecciones munici
pales. Se trata de una original 
muestra en la que no se ha 
ahorrado imaginación para 
que los vecinos asistentes en
cuentren un nutrido número 
de datos a la vez que pasan 
un tiempo entretenidos. 

La exposición se ha instala
do en el centro cívico Juan de 
la Cierva, realizada por el ar
quitecto y dibujante Peridis. 
Transcurridas unas semanas 
pasará a otro barrios de la lo
calidad, de forma que pueda 
ser contemplada fácilmente 
por todos los vecinos que lo 
deseen. 

La mayor originalidad de 
esta exposición consiste en 
unos paneles electrónicos so
bre diversas áreas: educación, 
sanidad, etc., donde los veci
nos podrán consultar todos 
aquellos datos que deseen. Si, 
por ejemplo, alguien desea 
conocer cuántos centros cul
turales existían en 1978 y 

EL AYUNTAMIENTO DE GETAFE 
HACE BALANCE DE SU GESTIÓN 
cuántos en 1982, podrán sa
berlo inmediatamente gracias 
a estas sofisticadas instalacio
nes. 

Se proyectará también una 
película sobre Getafe y su 
historia, en la que se recogen 
numerosas informaciones so
bre esta ciudad desde su crea
ción hasta nuestros días. 

JUVENALIA 

Por otra parte, se está pre
parando con gran entusiasmo 
un salón parecido al de Juve-
nalia, que se celebra todos los 
años en Madrid durante las 
vacaciones de Navidad, pero 
con entidad y características 
propias. 

Los niños y jóvenes que lo 
deseen podrán pasar todo el 
día en este salón realizando 
diversas actividades pensadas 
para todo tipo de gustos y afi
ciones. Los jóvenes aficiona
dos al periodismo tendrán la 
oportunidad de practicarlo 
gracias a una emisora de ra
dio que se ha montado y otros 
medios de comunicación. Po
drán realizar reportajes, en-

Durante las Navidades, 
los niños del municipio 
podrán disfrutar de su 

propio «Juvenalia» 

trevistas e iniciarse en lo que 
muy bien podría ser su futura 
profesión. 

Habrá también un montón 

de juegos y pasatiempos, <•'• ' 
mo carriles paraf monopa^ 
nes, y otras actividades tt~ 
cuentemente practicadas P° 
los niños y jóvenes de noy 

Por otra parte, el P 3 * 1 ^ 
martes, día 7, se presento• ei 
el centro municipal de cultu 
ra de este municipio la & 
enciclopedia de Madrid, ^a -
tilla-La Mancha. 

N N \ X \ \ X N - • N . \ S N S N N S \ \ ' 

DIPUTACIÓN DE MADRID ^ 
DELEGACIÓN DE SALUD P U B L I C A ^ 

PROGRAMA DE SALUD COMUNITARIA 

CURSO SOBRE 
SALUD ESCOLAR 

Fecha: Jueves y viernes del 13 de enero al 4 de febrero de 
1983, de 17 a 20 horas. 

Lugar: Ciudad escolar. 
Carretera de Colmenar Viejo, Km. 12,800. 

Información e inscripción: Delegación de Salud Pública, 
C/ Zurbano, 56, 1.° izquierda, Madrid-3. Teléfono 
419 81 66. 

Plazo de inscripción: Hasta el 15 de diciembre de 1982. 

ELEVADA ASISTENCIA A LAS 
«AULAS DE LA NATURALEZA» 

DEALC0RC0N 

Cuatrocientos treinta ni
ños y niñas de Alcorcón, 
alumnos de sexto y octavo de 
EGB, han asistido a las «aulas 
de la Naturaleza». Durante 
cinco días han podido desa
rrollar numerosas activida
des, englobadas dentro de 
cuatro áreas: ecológico-natu-
rista, montañismo-aire libre, 
naturalezay arte y educación 
sanitaria. Todas ellas van en
caminadas a dar al niño unos 
conocimientos básicos y los 
instrumentos para que pueda 
profundizar en cada una de 
ellas según sus preferencias. 

Los gastos han corrido a 
cargo de la Diputación Pro
vincial de Madrid en un 70 
por 100, mientras que el 30 
por 100 restante ha sido abo
nado por los niños asistentes. 
Los colegios que más han 
participado en las aulas han 
sido: Párroco don Victoriano, 
Primero de Abril, Santo Do

mingo, Vicente Aleixandre, 
San Vicente Ferrer, San José 
de Valderas, Daniel Martín. 
Giner de los Ríos, Migue' 
Hernández, Ramón y Cajai. 
Trinitarios de Valderas y 
Campri. „„ 

Por otra parte, del 16 al j ' 
de noviembre, 400 niños de 
este municipio, entre los sel 
y los ocho años, han acudido 
los sábados al Hayedo de 
Montejo para desarrollar ac
tividades de ecología, orien
tación, recorrido de bosques, 
etc. De esta forma han podi
do conocer directamente m u ' 
chas de las cosas que sus 
maestros les enseñan en Ia 

ClelSCS 
Otros 300 niños han partí: 

cipado en el embalse de * 
Vellón en cursos de in}cia~ 
ción a la vela, al piragüisrno 

Lexcursiones en estas ern-
rcaciones. 
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^± Se construirán próximamente más de cien chalets adosados 

NORTE 
t * 

I La Dirección General de 
Carreteras del Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanis
mo ha adjudicado las obras 
de mejoras de tratamiento 
antideslizante de la carrete
ra C-505, de Las Rozas a El 
Escorial y Avila, punto kilo
métrico 14 al 17, en el tramo 
de Galapagar, y de la carre
tera N-VI, de Madrid a La 
Coruña, punto kilométricos 
33 al 33,5, tramo de Tórrelo-
dones, a la empresa Grupo 
de Pinturas Industriales, S. 
A., en 8.350.000 y 9.950.000 
pesetas respectivamente. 
MLa Dirección General de 
Agricultura ha concedido al 
Ayuntamiento de El Esco
rial una subvención de 30 
millones de pesetas para el 
mercado de ganados que se 
va a hacer en esta localidad. 

Elcomplejo ganadero de 
El Escorial, único en la pro
vincia de Madrid, servirá de 
enlace entre los de Asturias 
y Santander con los de Ta-
lavera y Avila. 

EL costo del proyecto del 
mercado de ganados ascien
de a 130 millones de pesetas. 

9 Patrocinada por el Ayun
tamiento de Majadahonda 
se ha celebrado, del 20 de 
noviembre al 2 de los co
rrientes, en la plaza de los 
Jardinillos, una exposición 
de grabado español. Tam
bién se celebró una mesa re
donda sobre *El grabado en 
España», en la que partici
paron Xavier Rubén Deven
ios, filósofo; Enrique Ortiz, 
grabador, y los pintores An
tonio Zarco y Manuel Ar
carlo. 

Esta exposicón es el pri
mer paso de un proyecto 
ambicioso: el museo del gra
bado de Majadahonda. 
M Recientemente han dado 
comienzo en Valdemorillo 
las obras de construcción de 
cuatro aulas y un salón de 
usos múltiples, con lo que 
quedará solucionado el pro
blema escolar que venía pa
deciendo desde hace varios 
años Valdemorillo. Asimis
mo, el Ayuntamiento ha 
concedido 12 millones de pe
setas para la construcción 
de un nuevo polideportivo, 
el cual será financiado al 33 
por 100 por el Consejo Su
perior de Deportes, la Dipu
tación Provincial de Madrid 
y el Ayuntamiento. El nue
vo polideportivo contará 
con una piscina, tres pistas 
de tenis, una pista polide-
portiva y un frontón. 

NAVALAGAMELLA, NUEVO MUNICIPIO 
RESIDENCIAL 
«Ciento veinte chalets adosados 
se construirán en la carretera 
de Navalagamella a Colmenar 
del Arroyo, a unos 500 metros 

del casco urbano de este último 
municipio, en el alto de una 

falda de la sierra, rodeados de 
pinos», ha manifestado a 
CISNEROS Luis Carlos 

Hernández Sánchez, alcalde de 
Navalagamella 

En relación con la solicitud 
de terrenos efectuada por la 
agencia Efe para la construc
ción de una residencia, el al
calde indicó que «hace unos 
seis meses se nos propuso ha
cer una residencia en el pue
blo. El Ayuntamiento acogió 
con agrado el proyecto; nos pu
simos a trabajar en el asunto y 
en una sesión se acordó enviar 
un escrito a la agencia Efe para 
que lo solicitaran al Ayunta
miento en plan firme. 

Este Ayuntamiento —afir
ma el alcalde— está dispuesto 
a venderles a un precio módico 
los 10.000 metros cuadrados de 
terreno que en la solicitud in
dican y a hacer las gestiones en 
COPLACO y todo lo que sea 
necesario para transformar el 
terreno en urbano y poder edi
ficar». 

El Ayuntamiento, carecien
do totalmente de recursos, ha 
tenido que hacer frente a una 
deuda de la anterior corpora
ción de siete millones y medio 
de pesetas y a otra de dos mi
llones de préstamos, pero ac
tualmente la situación ha sido 
solucionada y el Ayuntamien
to se encuentra «a cero», ya que 
la actual corporación ha hecho 
frente a todos los pagos sin que 
se hayan frenado las mejoras 
en el pueblo. 

En principio se consiguió 

Navalagamella experimentará un moderado crecimiento con la construcción de las nuevas viviendas 

que CASRAMA, y por media
ción del MOPÚ, nos hiciese 
una acometida de aguas no so
lamente para este pueblo, sino 
para otros.tres o cuatro más, 
con un caudal de agua, aproxi
madamente, para cuatro po
blaciones más que la actual, ya 
que nosotros teníamos adjudi
cados seis litros por segundo y 
hemos pasado a veinticuatro li
tros por segundo. Además, he
mos solucionado el problema 
de la construcción, ya que CO
PLACO no nos dejaba edificar 
por no tener agua. Llevábamos 
más de diecisiete años sin mé
dico, y en un pueblo donde 
vienen en la época veraniega 
más de 2.000 personas de Ma

drid el médico era imprescin
dible e indispensable para el 
pueblo. 

Otra de las cosas que tam
bién era imprescindible era la 
farmacia, porque el pueblo se 
encontraba con el problema de 
que la más próxima estaba en 
Valdemorillo, en la cual a ve
ces faltan medicamentos y te
níamos que esperar a que los 
trajeran por la noche o tenía
mos que ir a El Escorial o a 
San Lorenzo del Escorial. 

Durante los últimos años 
—añadió el alcalde— hemos 
realizado «otra cosa muy im
portante: la Casa de la Juven
tud, porque el pueblo no tenía 

ni un local para ellos. Busca
mos un lugar céntrico y encon
tramos un pajar antiguo, en 
donde el techo tenía más de 
dos metros de alto. En seguida 
nos pusimos en combinación 
con el señor de los hoteles y le 
dijimos que si nosotros le acep
tábamos él nos tenía que hacer 
este local; aceptó y hemos 
acondicionado un local de 300 
metros cuadrados con dos altu
ras. Se va a destinar la parte 
baja para la juventud, para bai
les, reuniones, etc., y la parte 
alta se ha adjudicado por me
diación de un concierto directo 
en 12.500 pesetas y se va a ins
talar una cafetería». 
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DIPUTACIÓN DE MADRID 
Área de Urbanismo 
y Ordenación Territorial 

PUBLICACIONES 
A la venta: 

Serie Documentación Urbanística 

1. «Criterios y objetivos para la revisión del plan 
general del Área Metropolitana». Consejo de Mu
nicipios Metropolitano de Madrid. 

2. «Dictámenes jurídicos sobre el derecho de propie
dad en el planteamiento urbanístico». T. R. Fer
nández, J. A. Santamaría y L. Parejo. 

3. «Población y empleo». J. de la Paz, I. Luque y E. 
Montoliú. 

De próxima aparición: 

4. «Medio físico». L. Bartolomé. 
5. «Sistema de transporte». J . Pérez y V. Vázquez. 
6. «Infraestructuras básica». J. Fisac y J. Roméu. 

Serie Estudios e Investigaciones: 

1. «El agua en Madrid». Edición a cargo de Miguel 
Aguiló. 

Serie Urbanismo Divulgación: 

1. «El medio físico provincial y el urbanismo». 
2. «Los derechos urbanísticos de los ciudadanos». 

Estas publicaciones se encuentran a la venta en la 
Diputación Provincial de Madrid. Oficina de Medios de 
Comunicación, calle Miguel Ángel, 25, o servicio de Plani
ficación Urbanística, paseo de la Castellana, 51 , cuarta 
planta, y en librerías especializadas. 

Se reservará un polígono especial 
para su expansión 

IMPULSO A LA 
GANADERÍA EN 

CERCEDILLA 
«Se han hecho mejoras de pastizales, se han cerrado zonas de 

dehesas de ganados; en una palabra, estamos ayudando al 
ganadero y estamos procurando destinar zonas de recreo en el 
monte, pero sobre todo intentamos respetar y conservar zonas 
de pastizal donde tenemos una cabana de 2.000 vacas que dan 

vida a un 30 por 100 de la población», ha manifestado a 
. CISNEROS Enrique Espinosa, alcalde de Cercedilla, en 

relación con la postura municipal respecto al tema ganadero 

El alcalde continuó indican
do que «el turismo y la ganade
ría no están regañados en na
da, sino al contrario, se dan la 
mano. Creo, y lo he dicho mu
chas veces, que hay gente que 
viene a veranear y le gusta ir 
a la vaquería a comprar la le
che pura, y también es verdad 
que yo prefiero que el 

Í
ganadero de mi pueblo venda 
a leche pura a 45 pesetas el 

litro antes que tenga yo que 
comprarla al mismo precio ya 
desnatada. 

Esto no quier decir que no 
cuidemos la sanidad de la le
che, sino al revés. También es 
verdad que si el vecino del 
pueblo la vende a 45 pesetas 
con calidad, entiendo que de 
alguna manera estoy defen
diendo su economía, por que si 
no se la tiene que entregar a 
las centrales lecheras a 24 ó 25 
pesetas». 

Más adelante, el señor Espi
nosa manifestó que «la nueva 
norma subsidiaria recoge un 
polígono ganadero para la in
dustrias familiares, donde ten
drán un sitio con todas las co
modidades necesarias y poder 
incluso llevar a cabo amplia
ciones sin molestar a sus veci
nos, ya que en Cercedilla, ac
tualmente, tenemos establos 
que tienen setenta, ochenta o 
noventa años, que han pasado 
de padres a hijos*. 

Por último, el alcalde mani
festó que en tema forestal van 
a hacer nuevas repoblaciones, 
y se ha pedido que se gradúe 
bien el corte de madera, la pro
ducción maderera y que se 
vuelvan a repasar los estudios 
que indicaban qué zonas de 
nuestros montes estaban enve
jeciendo con grave riesgo, y en 
cambio se estaba cortando de 
otras zonas más jóvenes. 


